



„Sommerpause“ kreativ genutzt: Ressourcenwerkstatt stellt Angebote für Förderung, Projekte und Vernetzung vor.

19.8.2020

Normalerweise wird bei Veranstaltungen während der Sommerferien nicht mit vielen Teilnehmenden gerechnet. Dass 16 Personen an der Ressourcenwerkstatt in der Arnulfstr. 197 teilnahmen, belegt das große Interesse an Angeboten und Maßnahmen des HoR, aber auch am Bedarf, sich trotz der Pandemie zu treffen. So kam ein intensiver Informations- und Meinungsaustausch zustande, der nicht nur konkret auf Projektideen einging, sondern auch die Kooperation untereinander beförderte. Das Fazit: Sich zu treffen und untereinander zu debattieren, stärkt die Vernetzung untereinander.



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat



Landeshauptstadt
München
Sozialreferat

Stelle für
interkulturelle Arbeit